



20.08.2025

DEUTSCHE MEISTERSCHAFT DER FAHRZEUGLACKIERER: JUNGE TALENTE MESSEN SICH IN HILDEN

Vom 23. bis 26. November geht die Deutsche Meisterschaft der Fahrzeuglackierer in eine neue Runde. Beim Wettbewerb in Hilden gehen die 16 besten Auszubildenden Deutschlands an den Start. Sie alle haben nicht nur mit Bestnoten in ihrer Gesellenprüfung, sondern auch in Vorentscheiden auf Kammer- und Landesebene überzeugt. Diesjähriger Gastgeber und Hauptsponsor der Deutschen Meisterschaft der Fahrzeuglackierer ist die PPG Deutschland Sales & Services GmbH.

AUFGABENSTELLUNG AUF HOHEM NIVEAU

An insgesamt zwei Wettkampftagen gilt es nun für die jungen Fahrzeuglackierer und -lackiererinnen ihr Können, ihre Kreativität und Leistungsbereitschaft unter Beweis zu stellen. „Die Aufgabe in diesem Jahr hat es in sich“, verrät Torsten Schmidt, Leiter Geschäftsbereich Fahrzeuglackierung im Bundesverband Fahrzeuglackierer (BFL). „Unsere jungen Kolleginnen und Kollegen müssen nicht nur einen Kotflügel Instand setzen, sondern diesen auch mit einem dreifarbigem Design versehen. Im Anschluss steht die mehrfarbige Lackierung einer Tür auf dem Programm. Die besondere Herausforderung: Beide Lackierungen müssen am Ende bündig passen. Das erfordert maximale Präzision und Perfektion.“ Neben den zwei vorgegebenen Reparatur- und Designlackierungen können die jungen Fahrzeuglackiererinnen und -lackierer ihrer Kreativität bei der Gestaltung eines Miniatur-Automodells freien Lauf lassen.

„WIR WOLLEN DAS HANDWERK STÄRKEN UND JUNGE TALENTE AUF IHREM WEG BEGLEITEN“

„Wir freuen uns, die talentiertesten Nachwuchslackiererinnen und -lackierer unserer Branche im Technology Center in Hilden willkommen zu heißen“, betont Jochen Kleemann, Geschäftsführer PPG

Deutschland. „Diese Meisterschaft bietet dem Nachwuchs eine hervorragende Gelegenheit, ihr handwerkliches Können unter Beweis zu stellen. Es ist uns eine große Freude, hierfür den passenden Rahmen zu schaffen. Als Gastgeber möchten wir das Handwerk stärken und junge Talente auf ihrem Weg begleiten – denn genau hier zeigt sich, was die Zukunft unserer Branche ausmacht.“

Klar ist bereit jetzt: Die Deutsche Meisterschaft der Fahrzeuglackierer wird auch in diesem Jahr zum Schaufenster für den Fahrzeuglackierer-Nachwuchs, wenn 16 junge Talente zeigen, welches Potenzial in ihnen steckt.

Ina Otto